

## [Communiqué] Ordre national du Mérite

L'ABF se félicite et se réjouit que de plus en plus de bibliothécaires entrent dans l'ordre national du Mérite, notamment par l'intermédiaire de deux anciens présidents de l'ABF en la personne d'Anne Verneuil, qui recevra sa décoration à l'occasion du congrès de Clermont-Ferrand et de Gilles Eboli qui vient d'être élevé au grade de chevalier lors de la dernière promotion du 15 mai 2016.

Au même titre que d'autres professions culturelles, les bibliothécaires sont maintenant reconnus comme des acteurs majeurs de l'aménagement et du développement culturel, éducatif et social dans leur territoire et parfois au niveau national ou international.

Dans un contexte budgétaire et social difficile, les bibliothécaires ont le mérite à continuer de porter très haut le service public de la lecture.